## CHAMPION DE BRETAGNE JUNIORS Cyril Gautier un sacré tempérament



Publié le 28 juillet 2004

Cyril Gautier a accroché le titre qu'il attendait tant, ce week-end à Locunolé - Judicarré. (Photo J-C. H.)

Le public de Locunolé-Judicarré ne s'y est pas trompé dimanche. Il a réservé au jeune Costarmoricain une véritable ovation lors des deux derniers tours du championnat régional. Le numéro en solo de Cyril Gautier a révélé son véritable tempérament de feu.

Il y tenait tant à ce maillot aux hermines qu'il a bien failli rester en panne sèche dans le dernier tour. «J'ai tout donné lorsque j'ai rejoint le groupe de tête. Je suis parti aussitôt seul. Puis, Stéphane Esnault m'a rejoint et il a roulé à fond durant un kilomètre pour moi. On a creusé l'écart et il s'est relevé. Mais j'ai mal dosé mon effort tellement je voulais gagner. La fin je l'ai faite au courage, je n'avais plus de force et j'ai eu peur de ne pas tenir jusqu'à l'arrivée». Mais pas de problèmes, après avoir basculé au sommet de la dernière difficulté, Cyril a pu lever les bras, il tenait son titre de champion de Bretagne.

«Le titre, c'est pour l'équipe. Denis Le Cam, notre entraîneur, espérait tant que l'un de nous l'emporte». La préparation des juniors du CC Moncontour n'a rien laissé au hasard. Ils avaient reconnu le circuit de Locunolé et la tactique était claire : être présent dans tous les coups et ne laisser filer aucun favori. Le plan a fonctionné comme Denis Le Cam l'espérait. Et c'est le plus jeune qui l'a emporté. En effet, Cyril Gautier n'a pas encore 17 ans -il ne les aura qu'en septembre- et réalise une saison juniors 1 re année de haut niveau. A Locunolé, il signait sa quatrième victoire de la saison après la manche du challenge national de Jugon-les-Lacs, le championnat de Bretagne contre-la-montre par équipes avec ses copains du CC Moncontour, et une course régionale à Saint-Brieuc.

## Sur les traces de papa

Après des débuts à Guingamp à l'âge de 10 ans sur les traces de son père Daniel qui a usé des cuissards durant 25 ans, Cyril n'a connu ses premiers résultats qu'en minimes 2 e année. Sa première victoire, il l'obtenait lors des championnats des Côtes-d'Armor. Après avoir rejoint le VC Quintin, il décroche cinq victoires en cadets 1, puis sept en cadets 2, dont un nouveau titre de champion départemental. Cette saison, il porte les couleurs du CC Moncontour et il a fait un pas de géant. Derrière son 1,65 m pour 61 kg, il cache un énorme moteur, en témoignent ses excellents résultats contre-la-montre : vice-champion de Bretagne et cinquième du contre-la-montre sur le challenge national. Ajoutez à cela la hargne et une énorme volonté, et vous avez un coursier attachant qui semble bien armé pour la suite de sa carrière. Ses résultats ne passent pas inaperçus. Pour preuve ses sélections en équipe de Bretagne et même en équipe de France lors du Grand Prix Patton au Luxembourg où il a décroché une prometteuse onzième place au classement général. Les prochains rêves de Cyril Gautier sont désormais en bleublanc-rouge. Il s'alignera au départ des championnats contre-la-montre et route fin août, à Brignoles.